

“PAN quiere congelar iniciativa”

Dirigente de Morena **pelea que propuesta en materia de rentas se turne a la Comisión de Vivienda**

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La coordinadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, señaló que con el turno a la Comisión de Planeación del Desarrollo que preside el PAN, este partido busca congelar la iniciativa del jefe de Gobierno, Martí Batres, sobre renta de viviendas.

En entrevista con EL UNIVERSAL, precisó que si este turno se mantiene como hasta ahora, votarían en la Diputación Permanente para cambiarlo a la Comisión de Vivienda o, como segunda opción, si ven inacción del PAN en la de Planeación, la vicepresidencia y secretaría de este grupo de trabajo, que son morenistas, llamarían a sesionar.

Detalló que el panista Ricardo Rubio prácticamente “ya bajó la cortina de la comisión”, por lo que seguirán buscando el retorno.

“Se ve que no hay ningún interés [en dictaminarla] y eso es lo que nos preocupa más, que es un tema donde claramente se quiere meter a la congeladora, pero pues no estamos de acuerdo, vamos a defender este retorno. Sí, es lo que están buscando claramente [enviar este tema a la congeladora]. Aunque la presidencia de la Mesa Directiva tenga la facultad de dar un turno, se tiene que analizar el contenido y cuáles son los temas para que sean turnados”.

Ávila dijo que el PAN está equivocando la estrategia, pues el tema de ponerle un tope más bajo al aumento en las rentas genera consensos en diversos sectores y es un avance contra la gentrificación.

“Creo que el PAN no entendió el mensaje del 2 de junio, que tenemos que hacer leyes, no por un asunto de cuestiones políticas, partidarias, sino que avancemos en temas que tengan un beneficio para la ciudadanía”.

Ávila subrayó que esta iniciativa va a beneficiar a miles de capitalinos, por lo que no es correcto que se trate de dilatar su aprobación.

Dejó en claro que el tema de planeación, argumento del PAN para turnar esta iniciativa a la comisión del mismo nombre, ya se analizará cuando se aprueben el Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

En conferencia, el presidente de la Comisión de Vivienda, Janeiro Lozano, explicó que, aunque podrían esperar a dictaminar la iniciativa en la siguiente Legislatura en la que Morena mantendrá la mayoría en el Congreso local, no se debe postergar, pues se trata de dar certeza y tranquilidad a miles de familias. ●

MARTHA ÁVILA

Coordinadora de Morena en el Congreso capitalino

“Se ve que no hay ningún interés [en dictaminarla] y eso es lo que nos preocupa más, que es un tema donde se quiere meter a la congeladora”





La diputada morenista Martha Ávila consideró incorrecto que el PAN frene la reforma de rentas, pues va a beneficiar a miles de familias.

